



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0120/2015		Datum:	29.09.2015
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
15.10.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
		<input type="checkbox"/> TOP	<input type="checkbox"/> öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Alkoholproblematik am Bahnhof				

Die Situation am Koblenzer Bahnhof hat durch Übernachtungen von Nichtsesshaften und den übermäßigen Alkoholkonsum in Verbindung mit täglichen Versammlungen von aggressionsbereiten Personen ein nicht erträgliches Maß angenommen. Für Reisende zeigt sich Koblenz von einer denkbar schlechten Seite. Auf Ihren Bus wartende Fahrgäste fühlen sich verunsichert und zum Teil auch verängstigt. Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion:

1. Welche Maßnahmen wurden bisher ergriffen?
2. Welche sind noch geplant?
3. Zu welchen Ergebnissen haben die bisherigen Maßnahmen geführt?